




Portada | Hemeroteca | BUSCAR EN LA WEB

Miércoles, 23 de Mayo de 2007

31/34

Nuestra portada en su e-mail

* Elige una opción *

* Introduce tu e-mail *

Enviar



SECCIONES

[HUMOR](#)
[EDITORIAL](#)
[OPINIÓN](#)
[LOCAL](#)
[DEPORTES](#)
[SEGURIDAD](#)
[SOCIEDAD](#)
[CULTURA](#)
[POLÍTICA](#)
[AYER Y HOY](#)
[ENTREVISTA](#)
[EDUCACIÓN](#)

[EMPRESA](#)
[STAFF](#)
[CONTACTO](#)

SERVICIOS

[BUSCAR AVANZADO](#)
[CALLEJERO](#)
[DICCIONARIO](#)
[CLASIFICADOS](#)
[HORÓSCOPO](#)
[LOTERÍA](#)



EDUCACIÓN

Firma del convenio de doctorado entre las Universidades de Granada y El Salvador

Por **Angel Meléndez**

La sala de grados de la Facultad de Educación y Humanidades fue el marco de la firma de un convenio específico de doctorado entre las universidades de El Salvador y Granada y de la presentación pública del programa de doctorado "Investigación e Innovación Educativa en la Educación Superior" que se lleva a cabo en El Salvador, en el seno de las relaciones académicas de la Facultad de Educación y Humanidades, la Universidad de El Salvador y la Agencia Española de Cooperación Internacional.

Asistirán los rectores universitarios salvadoreño y granadino, María Isabel Rodríguez y David Aguilar, entre otros responsables académicos.

Desde el año 2004 un grupo de profesores y doctores de la Facultad de Educación y Humanidades de Melilla además de otros docentes de la Universidad de Granada y la Universidad de Córdoba viene cooperando académicamente con la Facultad de Ciencias y Humanidades de la Universidad de El Salvador a través de varios proyectos subvencionados por la Agencia Española de Cooperación Internacional y la Agencia Andaluza de Cooperación Internacional.

Estos proyectos se desarrollan en la Universidad de El Salvador con soporte de diferente índole por parte de distintas instituciones entre las que hay que destacar por sus colaboración directa a la propia Universidad de El Salvador, la Facultad de Educación y Humanidades de Melilla y los vicerrectorados de la Universidad de Granada de Postgrado y Formación Continua, Relaciones Internacionales e Institucionales, Extensión Universitaria y Cooperación al Desarrollo y Planificación Calidad y Evaluación Docente.

Objetivos

El actual escenario universitario internacional impone a las instituciones de enseñanza superior la necesidad de incorporar a su plantilla docente en los nuevos procesos de formación continua relacionados con la investigación y la innovación del profesorado universitario.

El programa de doctorado supone la culminación formativa del trabajo realizado hasta ahora con más de 20 profesores de diferentes áreas de conocimiento de la Universidad de El Salvador y en especial con los docentes de la Facultad de Ciencias y Humanidades de dicha Universidad.

Los objetivos perseguidos son dotar al alumnado de referentes adecuados en metodología y técnicas de investigación en ciencias sociales, ofrecer la posibilidad al alumnado de especializarse en su formación de tercer ciclo a través de cursos específicos relacionados con la investigación e innovación educativa y contribuir al incremento de la calidad docente e investigadora de la Universidad de El Salvador.

Comenta esta noticia

Nombre : E-mail(*) :

Comentario :

(*) Su dirección de e-mail no será publicada ni usada con fines publicitarios.

Es suficiente con enviar su comentario una única vez. No aparecerá inmediatamente, sino que lo hará una vez moderado siempre y cuando el comentario no se considere ofensivo.

Buscar noticias por meses y años

mes 2004

Portada | Hemeroteca | Búsquedas | LOCAL | HUMOR | DEPORTES | EDITORIAL | SEGURIDAD | OPINIÓN | SOCIEDAD | CULTURA | POLÍTICA | AYER Y HOY | ENTREVISTA | EDUCACIÓN | [RSS - XML]

Edita:

Prensa de Melilla S.L.

Polígono SEPES, Naves A-1 y A-2 / Calle La Espiga / 52006 MELILLA
 Teléfono: 952-690000 Mail de redacción : redaccion@melillahoy.es